

Dans le détail :

Une large majorité de Français indique ne pas être favorable au doublement de la taxe sur les contrats solidaires et responsables...

La majorité des Français déclare ne pas être en faveur de cette mesure qui consiste à doubler la taxe sur « les contrats solidaires et responsables » de santé. **Seuls 22% indiquent y être favorables, tandis que 76% n'accueillent pas favorablement cette mesure, et même 45% pas du tout favorablement.** Les catégories les plus susceptibles de ne pas voir positivement cette mesure sont les personnes d'âge intermédiaire (80% des 35-49 ans) et les plus âgés (80% des 65 ans et plus) ainsi que les sympathisants d'Extrême-Gauche et de Gauche (83%). Notons que même parmi les sympathisants UMP, les avis sont partagés (48% favorables contre 52% pas favorables). 38% des personnes déclarant ne pas avoir de mutuelle ou d'assurance santé complémentaire expriment une opinion favorable à l'égard de cette décision.

... et se montre sensible aux arguments développés par les mutuelles



